



Noël 2016

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON

☎ 03.80.55.34.60 ☎ 09 521 39 451

paroisse.st.jo@free.fr

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>



NOUS PRIONS AVEC :

Défunt de la semaine : Michel PASQUIER – Mauricette VALTAT – Charles HAURY
Bruno DIMET Simone DEMEUSOIS (*obsèques 27/12 à 14 h 30*)

Samedi 24 : Anne-Marie VALOUR – Denise VALOUR – Robert GUICHARD

Dimanche 25 : Mady NICAISE – Famille BOIVIN – Monique CAILLEAUX

Rose COUTURIER (*elle aurait eu 105 ans*) – Familles VALLEROT-PORTERET-COUTURIER-MANGIN

Samedi 31 : à Notre-Dame, à partir de 20 h, jusqu'à minuit veillée de prière et de chants, (par des séminaristes de la France entière) et partage d'un chocolat chaud.

Dimanche 8 : 15 h 00, partage de la galette des Rois

Nous avons tous des dons (... nous savons chanter, dessiner, raconter, mimer ...etc.) et tels les Rois Mages, nous les apportons à la galette fraternelle où nous sommes tous invités avec famille, voisins, amis. Et nous nous offrons ces dons les uns aux autres pour contribuer à la joie de tous (vous pouvez déjà vous inscrire)

PAUL BAUDIQUET

Au commencement....

Au commencement, c'est déjà Dieu.



Il fait grand Dieu, comme au soleil.

Et je regarde à ras de terre :

Un petit homme, un tas de chair vive,
à peine sorti d'un ventre maternel.

C'est Dieu tel quel. « Le Verbe s'est fait chair ».

Sa présence a suffi.

Il suffit d'un enfant pour faire frémir le monde

Comme une gerbe haute.

Il suffit d'un enfant pour que s'ouvre la vie.

Comme un sentier de gloire.

Dans le recommencement des matins et des soirs, le monde se construit,

Pierre à pierre, cœur à cœur.

Comme l'arche de nos alliances, Émergée de nos terres, et descendue de Dieu,

Jérusalem accomplira la promesse d'Israël :

« De mort, il n'y en aura plus !

De pleurs, de cris et de peines, il n'y en aura plus !

Car l'ancien monde s'en est allé ! »

Du 24 au 31 décembre

HANOUKKA



**À la Synagogue
Fêtes des Lumières**

IL EST EMMANUEL, DIEU PARMIS NOUS !

« LE SEIGNEUR EST EN TOI »

« LE SEIGNEUR FERA RETENTIR SA PAROLE POUR LA JOIE DE VOTRE CŒUR »

« LA PAIX VOUS GARDERA »

« IL NOUS FAIT ENTRER DANS SA PROPRE VIE »

« DONNE-NOUS L'INTELLIGENCE DU CŒUR »

« SOYEZ TOUJOURS DANS LA JOIE »

LA MONTÉE DU CARMEL PAR SAINT JEAN DE LA CROIX 1542 -1591

« Dieu nous a parlé par son Fils »

En nous donnant son Fils ainsi qu'il l'a fait, lui qui est sa Parole dernière et définitive, Dieu est devenu en quelque sorte muet. Ce qu'il disait jadis en déclarations séparées, par des visions et des prophètes, il l'a dit maintenant, de façon complète, en nous donnant le tout dans le Fils.

« Fixez les yeux sur lui seul, car en lui j'ai tout établi, en lui j'ai tout dit, tout révélé, et vous trouverez là bien plus que tout ce que vous désirez et demandez. Tout se trouve déjà réalisé en lui et infiniment plus. »

Dieu, tous les jours et à toute heure, naît en vérité, spirituellement, par la grâce et l'amour, dans notre âme. Dans cette naissance, Dieu nous devient tellement nôtre, il se donne à nous en telle propriété, que personne n'a jamais rien eu en si intime possession. Il est nôtre, tout à fait nôtre, nôtre plus que tout autre.

La naissance éternelle du Fils en son Père est le modèle de sa naissance en notre âme

JEAN TAULER, 1300-1361,
dominicain à Strasbourg et à
Bâle

MARTIN LUTHER 1483 - 1546

« Même si je recevais toutes les choses qui sont au monde, elles ne portent cependant pas ce nom de « Sauveur »

« L'Évangile ne dit pas simplement que le Christ est né, mais : pour vous, pour vous il est né. De même il ne dit pas : J'annonce une joie, mais : à vous, à vous j'annonce une grande joie. De même cette joie ne restera pas dans le Christ, mais elle se communiquera à tous. »

« La foi véritable et riche de grâces, c'est que tu croies fermement que Christ est né pour toi, que sa naissance est la tienne, qu'elle s'est produite pour ton bien. »

« Oui, je crois qu'un enfant, pour moi, est né ».

« Lorsque la voix résonne, et si faiblement qu'elle résonne, mon cœur l'entend avec joie. Cela pénètre au fond de mon cœur et résonne harmonieusement. »

CHARLES de FOUCAULD



J'apprendrai de vous à me taire

Passer obscur sur la terre

Humble, pauvrement

Comme un voyageur dans la nuit 1858 -1916

Mon Père, je m'abandonne à toi ...

ÉLISABETH DE LA TRINITÉ 1880 - 1906

Il me semble que l'attitude de la Vierge durant les mois qui s'écoulèrent entre l'Annonciation et la Nativité est le modèle des âmes intérieures, des êtres que Dieu a choisis pour vivre au-dedans, au fond de l'abîme sans fond.

Dans quelle paix, dans quel recueillement Marie se rendait et se prêtait à toutes choses ! Comme celles qui étaient les plus banales étaient divinisées par elle !

Car à travers tout la Vierge restait l'adorante du don de Dieu ! Cela ne l'empêchait pas de se dépenser au-dedans lorsqu'il s'agissait d'exercer la charité ; l'Évangile nous dit que Marie parcourut en toute diligence les montagnes de Judée pour se rendre chez sa cousine Élisabeth. Jamais la vision ineffable qu'elle contemplait en elle-même ne diminua sa charité extérieure.



GASTON LECLEIR "Rythmes et spirales vers Dieu" 1995

Dieu, Tu m'offres cette semaine comme un vitrail à rassembler avec des morceaux de toutes les couleurs qui représentent les heures de ma vie.

J'y mettrai : le rouge de mon amour et de mon enthousiasme,

le mauve de mes peines et de mes deuils,

le vert de mes espoirs et le rose de mes rêves,

le bleu ou le gris de mes engagements ou de mes luttes,

le jaune et l'or de mes moissons...

Je réserverai le blanc pour les jours ordinaires et le noir pour ceux où tu seras absent.

Je cimenterai tout par la prière de ma foi et par ma confiance sereine en toi. Seigneur, je te demande simplement d'illuminer, de l'intérieur, ce vitrail de ma vie, par la lumière de ta présence et par le feu de ton esprit de vie.

Ainsi, par transparence, ceux que je rencontrerai y découvriront peut-être le visage de ton Fils bien aimé Jésus Christ, notre Seigneur.

Amen.

DIEU EST À L'ŒUVRE EN CET ÂGE

Dieu est à l'œuvre en cet âge,
Ces temps sont les derniers.
Dieu est à l'œuvre en cet âge,
Son Jour va se lever !
Ne doutons pas du Jour qui vient,
La nuit touche à sa fin.
Et l'Éclat du Seigneur remplira l'univers
Mieux que l'eau ne couvre les mers !

Dieu est amour pour son peuple,
Il aime pardonner.
Dieu est amour pour son peuple,
Il veut sa liberté.
Ne doutons pas du jour qui vient,
La nuit touche à sa fin.
Déchirons notre cœur, revenons au Seigneur,
Car il est le Dieu qui revient.

MARCEL LÉGAUT 1900-1990

De la manière dont je suis, j'accueille Dieu et Dieu se réfléchit en moi. En moi il communique avec Lui-même et je communique avec Lui. Du même mouvement, j'accède à ma propre humanité en laquelle, de façon unique, je suis de Dieu, de façon unique, Dieu se fait homme » ... IL est « Ce qui est de moi, et qui ne serait pas sans moi, mais qui est plus que de moi. »

Alors quand je pense l'homme, je pense Dieu et ce Dieu-là m'impressionne.

C'est vraiment le Dieu dont je voudrais être contemplatif dans la vie, dans la vie de chacun d'entre nous, et dans ma propre vie.

DES JEUNES DE 6°

Tu es l'amour, Seigneur.
Avec Jésus,
Je deviens ton amour.



JEAN DEBRUYNNE

Marie, les yeux ouverts, apprend, un mot après l'autre,
que devenir soi-même c'est accepter d'être exclu pour porter la responsabilité du monde.

Elle s'appelle Marie, elle est jeune : elle est donc de la race de l'avenir.

C'est une femme : elle peut donc accoucher du futur.

Elle n'est pas mariée, elle est donc encore de tous les possibles.

Elle est sans héritage : elle est donc neuve.

Elle est sans-grade, sans titre et sans fonction : elle est du peuple de l'attente.

Dieu est entré en résistance, j'entends les tambours d'espérance.

Abraham, notre avenir, l'histoire est notre jeunesse, Dieu ne ment pas à ses promesses.

La nuit fait jour, le pardon est comme un fleuve.